



Le patriarche Jean d'Antioche et de tout l'Orient est arrivé à Moscou

Sa Béatitudo le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient est arrivée le 2 décembre 2017 à Moscou. Le primat de l'Église orthodoxe d'Antioche, qui prendra part aux célébrations du centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église russe, était attendu à l'aéroport par le métropolite Théophane de Kazan et du Tatarstan, le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d'Antioche auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'archevêque Théophilacte de Piatigorsk et de Tcherkessk, l'ambassadeur de la République arabe syrienne en Russie, Riad Haddad, et l'ambassadeur du Liban en Russie, Ch. Bu Nassar.

La délégation accompagnant Sa Béatitudo le patriarche Jean X se compose du métropolite Basile d'Australie, des Philippines et de Nouvelle-Zélande, de l'archimandrite Parthenios, de l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Siège patriarcal d'Antioche, l'archidiacre Gerasime, Georges Ghandour, Georges Nahas, Hassan Rishah, Husam Salibi, Mme Léa Adel.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47913/>